

Alex Titus

Dr. Rafael Gomez

Span 321

9 de Mayo de 2012

### Edad media y época de los Reyes Católicos

La edad media y época de los Reyes Católicos era una tiempo rico en historias. Las primeras civilizaciones fueron los Iberos, las Celtas y los Celtíberos. La primera civilización era los Iberos por los menos 1500 años antes del principio de la Edad Media. Unos 1000 años antes de Cristo las Celtas llegaron y se mezclaron con los Iberos para hacer los Celtíberos. Durante la primera mitad de los primeros 1000 años antes de cristo la influencia mediterránea llegó con las colonizaciones griegas y fenicias. En el siglo VI antes de Cristo, los cartagineses comenzaron a establecer en la región meridional. Roma inició su conquista de la Península en el tercer siglo a.C. y se cambiaron el destino de la Península por imponiendo una organización nueva. La romanización trajo el crecimiento demográfico, la urbanización y la expansión agrícola, y también estableció la lengua latina: 90 por ciento de las palabras españoles viene de Roma. En el siglo V la Hispania romana una crisis debida a causa de la invasión de pueblos alemanes y francos. En 414 los visigodos inició una fusión entro éstos y en 589 los visigodos estableció el cristianismo como religión oficial. En 711 se inició la invasión árabe. En 755 la España árabe se independizó, y con la creación del Califato de Córdoba in 929, se inició el florecimiento cultural de la España musulmana. A fines del siglo XV cosas llegaron a ser más caótico: los Reyes Católicos, Isabel la Católica y Fernando de

Aragón, expulsaron a los judíos, la cultura árabe florecía en Andalucía y en el norte florecía los cristianos. En 718, las tropas de Pelayo vencieron a los árabes en Covadonga, iniciando la larga lucha contra el dominio musulmán conocida como la Reconquista. En el norte estaban los estados cristianos (León, Castilla, Aragón, Navarra y Barcelona) y en el sur los territorios musulmanes (Sevilla, Granada, Córdoba y Valencia).